

Noticias de la Unión Europea

SUMARIO

279 • abril 2008

MONOGRAFICO

La doctrina del Tribunal Constitucional sobre el Régimen Económico y Fiscal de Canarias

ESTUDIOS Y NOTAS

1. La Hacienda canaria en la doctrina del Tribunal Constitucional

- 5 «El Régimen Económico y Fiscal de Canarias como mera garantía procedimental en la Constitución española»
por Ángel Aguallo Avilés y Juan Ignacio Moreno Fernández
- 29 «El Impuesto sobre determinados Medios de Transporte y el Régimen Económico y Fiscal de Canarias»
por Luis Miguel Blasco Arias
- 39 «La jurisprudencia constitucional sobre el Régimen Económico y Fiscal de Canarias y su influencia en la Propuesta de Estatuto de Autonomía de Canarias»
por Ignacio Calatayud Prats
- 53 «La STC nº 156/2004: la configuración constitucional de los tributos del Régimen Económico y Fiscal de Canarias. Comentario crítico»
por Francisco Hernández González
- 61 «El informe previo de la Comunidad Autónoma de Canarias para la modificación del Régimen Económico y Fiscal del Archipiélago Canario. Su tratamiento en la jurisprudencia del Tribunal Constitucional»
por Sonsoles Mazorra Manrique de Lara
- 69 «Alcance de la protección constitucional del Régimen Económico y Fiscal de Canarias a la Zona Especial Canaria»
por Marcos M. Pascual González
- 77 «La revisión en vía económico-administrativa de los tributos derivados del Régimen Económico y Fiscal de Canarias: ¿Competencia estatal o autonómica?»
por Víctor Manuel Sánchez Blázquez

La Revista "Noticias de la Unión Europea" agradece a

D. Pablo Chico de la Cámara, Profesor Titular de Derecho Financiero y Tributario, su labor de coordinación en la preparación del presente número monográfico

2. La judicatura europea

- 93 «Los jueces europeos en una Sociedad global: Poder, Lenguaje y Argumentación»
por David Ordóñez Solís

JURISPRUDENCIA DE LOS TRIBUNALES ESPAÑOLES

- 109 «El Régimen Económico y Fiscal de Canarias y las franquicias sobre el consumo»
Sentencia del Tribunal Constitucional 62/2003 de 27 de marzo
- 129 «Naturaleza del arbitrio sobre la producción y la importación y su relación con la revisión de actos tributarios»
Sentencia del Tribunal Constitucional 156/2004 de 23 de septiembre